



LA BANDERA AZUL ONDEA UN AÑO MÁS EN EL PUERTO DEPORTIVO PESQUERO “ASTAROTH” DE ROTA

El acto de izada de la Bandera, que se celebró en la mañana del miércoles, contó con la participación del delegado del Gobierno, José Antonio Gómez Periñán, y el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, entre otras autoridades

Desde esta misma mañana, el Puerto Deportivo Pesquero “Astaroth” luce la Bandera Azul de los Mares Limpios de Europa, concedida un año más por la Fundación Europea de Educación Ambiental (FEEA).

El acto de izada de la bandera, contó con la participación del delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Cádiz, José Antonio Gómez Periñán, así como del Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, el delegado provincial de Obras Públicas, Pablo Lorenzo, el presidente de la Mancomunidad de la Bahía de Cádiz, Felipe Márquez, así como de numerosos miembros del equipo de Gobierno y la Corporación municipal.

La concesión de la Bandera Azul al puerto de Rota, que gestiona la Empresa Pública de Puertos de Andalucía (EPPA), garantiza la calidad de los servicios de este puerto, y acredita la sostenibilidad, accesibilidad y calidad de sus instalaciones y servicios que ofrece el puerto.

Además, la concesión de este galardón, que desde hace doce años viene recibiendo el puerto de Rota, contribuye a elevar el grado de concienciación ciudadana para la protección y mantenimiento de las playas y puertos.

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, se refirió a este acto como un importante reconocimiento para este puerto, con el que se pone de manifiesto su “calidad y excelencia”. El primer edil apuntó que Rota ha venido siendo reconocida, tantos sus playas como el Centro de Interpretación del Litoral, por la calidad de sus aguas y arenas, y como referente a nivel turístico.

Para concluir, Lorenzo Sánchez agradeció al delegado del Gobierno y el delegado provincial, así como del presidente de la Mancomunidad, su presencia y respaldo a este acto.

Por su parte, el delegado del Gobierno recordó que desde la Junta de Andalucía se ha hecho una apuesta por la calidad, indicando que una apuesta empieza por que los referentes de calidad como éste, que destaca la excelencia del puerto de Rota, estén presentes.

De la misma forma, Gómez Periñán se refirió a las importantes posibilidades que existen en el mundo del turismo náutico, señalando que la Junta de Andalucía tiene firmado un acuerdo con la Mancomunidad de Municipios para promocionar, impulsar y consolidar el turismo náutico sostenible en la Bahía de Cádiz.

Rota, 25 de junio de 2008